



Ya no más cambios a la reforma del Infonavit: Sheinbaum

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pidió que ya no se hagan más cambios a la reforma del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit).



En la conferencia matutina de Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo indicó que a dicha legislación ya se realizaron cambios en la Cámara de Diputados, por lo que urgió al Senado de la República a aprobar la reforma.

Ya se aprobaron en la Cámara de Diputados modificaciones y esas son las modificaciones que desde mi perspectiva deben aprobarse en el Senado, ya no más”, afirmó.



La mandataria mexicana recalcó la importancia de que se apruebe la reforma al Infonavit y que ya tenga su nueva estructura.

“Es muy importante que Infonavit ya tenga su nueva estructura, y la posibilidad de hacer viviendas, y que todos los deudores, los dos millones de deudores, puedan ver sus beneficios con esta ley”, puntualizó.

El 31 de enero, la Cámara de Diputados aprobó la reforma al Infonavit, que modifica la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores y la Ley Federal del Trabajo.

Esto permite que el organismo participe en la construcción y arrendamiento de hogares a bajo costo.

Se espera que en los próximos días dicha reforma sea discutida en el Senado de la República.

<https://lopezdoriga.com/nacional/ya-no-mas-cambios-reforma-infonavit-sheinbaum/>